

Jornal: <i>Africa-Asie</i> <i>Argélia</i>	N.º <i>T. 2</i> <i>10 de Maio de 1979</i> <i>Seu. Eanes e</i> <i>Argélia</i>
Data: <i>29.10/11.11.79</i>	Loc.

### **Le Portugal, la France et l'Afrique**

PARIS. — La visite en France du président portugais Eanes a permis à ce dernier de soulever la question de la nécessité de renforcer les rapports entre l'Europe et les pays que Lisbonne a colonisés pendant cinq siècles.

En réalité, le chef de l'Etat portugais a été plus précis, plus explicite. Selon des sources portugaises bien informées, la stratégie du président Eanes visait d'abord à convaincre le président Giscard d'Estaing de la nécessité de faire admettre le Portugal au sein de la Communauté européenne: « Une fois cette admission acquise, aurait souligné M. Eanes, le Portugal pourrait jouer un rôle décisif dans l'amélioration et la consolidation des liens entre l'Europe et les pays de langue portugaise d'Afrique. Nos rapports avec ces pays continuent à s'améliorer et nous estimons qu'une attitude plus constructive de l'Europe à leur égard serait à la fois utile et rentable... »

S'il est vrai que les négociations en cours pour l'admission du Portugal au sein de la C.E.E. ne pourraient se terminer que vers le milieu de l'année 1981, les discussions Giscard d'Estaing-Eanes ont abordé certaines des mesures à prendre, en attendant, pour « coordonner les actions » entre les deux capitales à l'égard des pays africains d'expression portugaise.

Fundação Cuidar o Futuro

